

SV 1969 Nonnenroth e. V.

Gründung der Tischtennisabteilung



Der Sportverein Nonnenroth (Fußball) wurde am 24.01.1969 gegründet.

Mitglieder des ersten Vorstandes waren :

1. Vorsitzender	Josef Waller
2. Vorsitzender	Robert Stephan
Schriftführer	Herbert Nagel
Rechner	Otto Buß
desweiteren	Ernst Momberger, Wolfgang Häntschel, Helga Wells, Kurt Paul, Günter Merta

Auf vielfachen Wunsch und Interesse am Tischtennissport wurde am 05.07.1984 die Tischtennis-Abteilung gegründet und dem Sportverein angeschlossen.

Folgende Gründungsmitglieder sind namentlich erwähnt :

Marco Butteron, Peter Metzger, Detlef Wahl, Georg Wahl und Michael Wahl.

Von den Gründungsmitgliedern und Spielern der ersten Stunde sind heute leider nur noch Marco Butteron und Detlef Wahl aktiv.

Erfolge der Tisch Tennis Abteilung:

Senioren: Saison 1997/1998: Aufstieg in die 2. Kreisklasse

Spieler: Detlef Wahl, Oliver Stephan, Marco Butteron
Carsten Hoppe, Sebastian Weiss, Jürgen Döring



Schüler : Saison 1991/1992 Sieger B-Klasse Gr. 1

Sebastian Weiss, Christian Koch, Alexander Enenkel, Carsten Hoppe
Betreuer Marco Butteron

Jugend: Saison 1992/1993 Kreispokalsieger männl. Jugend
Kreisklasse B

Spieler: Sebastian Weiss, Carsten Hoppe, Alexander Enenkel
Christian Koch

Saison 1993/1994 3. Platz Kreispokal männl. Jugend
Kreisklasse A

Spieler: Sebastian Weiss, Carsten Hoppe, Alexander Enenkel
Christian Koch

Saison 2002/2003 Sieger männl. Jugend B-Liga

Spieler: Marcel Bock, Pascal Wahl, Christopher Leipold
Tim-Daniel Stumpf, Marc Metzger

Schüler: Saison 1991/1992: Sieger B-Klasse Gruppe 1

Spieler: Sebastian Weiss, Carsten Hoppe, Alexander Enenkel
Christian Koch

Saison 2001/2002: Sieger Sonderklasse A Gruppe 2

Spieler: Detlef Wahl, Oliver Stephan, Marco Butteron
Carsten Hoppe, Sebastian Weiss, Jürgen Döring



SV Nonnenroth

Meister der Sonderklasse Gr. 2 2003/04

v. l. Carsten Hoppe, Sebastian Weiss, Jürgen Döring
Detlef Wahl, Oliver Stephan, Marco Butteron



SV Nonnenroth

Meister männl. Jugend B-Liga

v. l. Christopher Leipold, Tim-Daniel Stumpf
Marcel Bock, Marc Metzger
es fehlt Pascal Wahl

SV 1969 Nonnenroth - Abt.: TISCHTENNIS

Ergebnis vom Freitag, 8. 5.:

Schüler Kreisklasse B Gruppe 1

SV Nonnenroth 1 — SV Ruppertenrod 6 : 0

Punkte: Alexander Enenkel / Sebastian Weiß 1, Christian Koch / Carsten Hoppe 1, Christian Koch 1, Alexander Enenkel 1, Sebastian Weiß 1, Carsten Hoppe 1

Herren Sonderklasse Gruppe 2

SV Nonnenroth — TSV Lauter 8 : 3

Punkte: Detlef Wahl / Marco Butteron 1, Jürgen Döring / Kai Alt 1, Detlef Wahl 3, Kai Alt 1, Marco Butteron 2

Mit diesem wiederum sehr erfreulichen Spieltag ging die Tischtennis-Saison 91/92 für den SV Nonnenroth zu Ende. Es war die seit Bestehen der TT-Abteilung erfolgreichste Saison, da nicht nur die Herrenmannschaft den Sprung von Platz 10 in der letzten Saison auf Platz 3 in dieser Saison geschafft hat, sondern auch die Schülermannschaften nicht zu erwartende Erfolge feiern konnten.

Mit 32 : 0 Punkten und geradezu sensationellen 96 : 5 Spielen (Rückrunde 48 : 0) konnte die 1. Schülermannschaft ihr erst zweites aktives Jahr als Meister in der Kreisklasse B abschließen. Gratulieren für diesen Erfolg kann man Christian Koch, Alexander Enenkel, Sebastian Weiß und Carsten Hoppe, die vor allem mit ihrem Trainingsfleiß und ihrem Engagement für das Tischtennis Vorbilder für die vielen jüngeren Spieler beim SVN sind. Man kann der Mannschaft, die jetzt komplett vom Schülerbereich in den Jugendbereich wechselt, für die kommende Saison weiterhin viel Glück wünschen.

Nicht vergessen sollte man jedoch die jüngsten TT-Spieler des SVN, die 2. Schülermannschaft. Sie erreichte in ihrem ersten Jahr gleich Platz 7, obwohl bis auf eine Ausnahme alle noch 3 Jahre in dieser Altersklasse spielen dürfen, was also auch auf künftige Erfolge hoffen läßt. Es ist außerdem zu hoffen, daß der TT-Zuspruch weiterhin anhält, da in der nächsten Saison trotz des Wechsels der 1. Schülermannschaft in den Jugendbereich wieder 2 Schülermannschaften gemeldet werden.

Auch die **B-Klasse der männlichen Jugend** ging mit sieben Teams ins Rennen. Hier bestritten SV Nonnenroth (Sebastian Weiß, Carsten Hoppe, Alexander Enenkel) und TSF Heuchelheim das Endspiel (5:2), nachdem man zuvor die TSG Reiskirchen (5:4) und TSV Krofdorf-Gleiberg (5:3) bzw. den FC Rüdtingshausen (5:3) und SV Saasen II (5:3) ausgeschaltet hatte. In der ersten Runde gescheitert war zudem der TV Lich II mit 2:5 am FC Rüdtingshausen.

Am Samstag, 5. 12. und Sonntag, 6. 12., fanden in Watzenborn-Steinberg die Endrundenspiele im Tischtennis-Kreispokal statt. Das Wochenende begann am Samstag schon sehr erfolgreich für den SVN, da die 2. Schülermannschaft des SVN als mit Abstand jüngste teilnehmende Mannschaft mit der Besetzung Tobias Eller/Thomas Winker/Matthias Winker einen hervorragenden 8. Platz in diesem Wettbewerb erreichte, der im September mit immerhin 43 teilnehmenden Mannschaften startete.

Am Sonntag jedoch krönte die Jugendmannschaft des SVN dieses Sportwochenende und wohl auch sich selbst mit dem Gewinn des Kreispokals im Jugendwettbewerb der Kreisklassen. Nachdem sie sich ohne Probleme für diese Endrunde qualifizieren konnte, mußte die Mannschaft am Sonntag jedoch über sich hinauswachsen, um die spannenden und dramatischen Spiele erfolgreich zu gestalten. Nachdem im Viertelfinale die Mannschaft aus Krofdorf-Gleiberg mit 5 : 3 niedergeworfen wurde, folgte im Halbfinale ein Krimi. Obwohl man schon 0 : 4 gegen gen TSG Reiskirchen zurücklag, gelang es dem SVN noch den Spieß umzudrehen und dieses Spiel mit 5 : 4 für sich zu entscheiden, was angesichts des spannenden Spielverlaufs und der hervorragenden Leistungen der Spieler beider Mannschaften zu Beifallsstürmen der Zuschauer führte. Im Kreispokalfinale wurde dann der TSF Heuchelheim mit 5 : 2 noch verhältnismäßig klar geschlagen.

An diesem Erfolg beteiligt waren Alexander Enenkel, mit 8 Einzelsiegen auch noch der erfolgreichste Spieler dieses Wettbewerbs, Sebastian Weiß mit 3 Siegen und Carsten Hoppe mit 4 Siegen.

Erfolgreichster Vereinsmeister:

Carsten Hoppe (6x)